

AÏKIDO À Wolfisheim

# Un souffle antillais

Comme chaque été, le grand maître Raymond Dufrenot a animé un stage d'une semaine à l'Aïkido Club de Wolfisheim.



Le sourire et le savoir de Raymond Dufrenot ont rehaussé le stage organisé par le club de Wolfisheim. DOCUMENT REMIS

**S**ensei Dufrenot pratique l'aïkido depuis bientôt 40 ans. Il est 6<sup>e</sup> dan d'aïkido, directeur technique régional de la Martinique et membre du jury lors des passages de grade.

Depuis de nombreuses années, durant l'été, Raymond Dufrenot passe plusieurs se-

maines en métropole et dans les pays voisins à la fois pour pratiquer avec les plus grands maîtres de cet art martial, mais aussi pour prodiguer son enseignement lors de stages, tels que celui organisé début août à Wolfisheim, ce qui lui permet de retrouver son ami de longue date, Paul Matthis.

C'est ainsi que, malgré les congés, de nombreux pratiquants se sont retrouvés au Fort Kléber pour écouter les conseils du maître, qui travaille dans la mouvance du grand sensei français Christian Tissier, et pour pratiquer sous son regard attentif et bienveillant. Car les aikidokas qui le cô-

toient sont unanimes : l'état d'esprit avec lequel maître Dufrenot enseigne l'aïkido, dans une recherche constante d'harmonie entre les partenaires, participe du plaisir constant éprouvé par les pratiquants.

Rendez-vous est d'ores et déjà pris l'année prochaine ! ■